



【大会報告に訪れた具志川中の生徒ら】

具志川中学校吹奏楽部が10月に岡山県で行われた「第30回記念大会マーチング・イン・オカヤマ」で入賞し、さらに、12月に埼玉県で行われた「第46回マーチングバンド全国大会 中学生の部大編成」でも銀賞を獲得しました。

12/21

マーチング全国大会で見事銀賞
具志川中吹奏楽部



【最優秀賞を獲得した吉村さん（中央左）】

12月14日に行われた「第69回小中学校重話・お話・意見発表大会の小学学校高学年・女子の部」で、吉村瑞恩さん（天願小5年）が、「私とうちな」をテーマに、沖縄の方言についての意見発表を行い、最優秀賞を受賞しました。

1/7

県小中学校意見発表大会
吉村瑞恩さん、最優秀賞受賞



【報告に訪れたアミークスロボットクラブのメンバーら】

全国の子ども達が集うロボットコンテスト「WRO JAPAN 2018」と、中国で行われたロボットの国際大会「MakeX」において、沖縄アミークスロボットクラブが優勝を含む優秀な成績を収め、上間副市長と嘉手刈教育長へ報告を行いました。

12/19

沖縄アミークスロボットクラブ
ロボット競技全国・世界の舞台で入賞



【報告に訪れた松山君（上段中央）とメンバーら】

短編映像コンクール「グローバルフィルムフェスティバル」において、松山航世くん（沖縄アミークスインターナショナル小5年）らが制作した作品が特別賞を受賞。

12/13

松山航世君 国際大会で入賞



【大臣表彰を受けた長嶺氏（中央）】

前原区の自治会長として長きにわたり活動された長嶺由盛氏が、自治会等地域による団体功労者として総務大臣表彰を受賞され、その伝達表彰式が15日、うるま市の自治会長が出席する事務委託者連絡会議の場で行われました。

1/15

地域活動の活性化に大きく貢献
長嶺由盛氏 総務大臣表彰



【大臣表彰を受けた伊礼さん（左）】

うるま市の母子保健推進員の伊礼勝子さんが、多年にわたる母子保健事業への貢献が評価され、厚生労働大臣表彰を受賞し、島袋市長は伊礼さんに対し、母子保健事業へ長年のご協力に感謝の弁を伝え、今後の更なる活躍や後継者の指導への期待を述べ、激励しました。

12/13

母子保健の推進・向上に貢献
伊礼勝子さん、厚生労働大臣表彰



【入城者数200万人達成】

2000年の世界遺産登録後の勝連城跡の入城者数が1月9日に200万人に達しました。

1/9

祝世界遺産 勝連城跡
入城者数200万人！



【辞令交付を受ける伊波議員】

12月18日にうるま市監査委員の辞令交付式が行われ、島袋市長より伊波良明議員へ辞令が交付されました。

12/18

うるま市議会選出
監査委員を任命



【決意表明を行った仲里元吾さんと徳田遥香さん】

- 新成人が生まれたのはこんな年！（平成10年度）
● 冬季長野オリンピック開催
● 第16回サッカーW杯大会に日本が初出場
● 映画「タイタニック」ブーム
● 郵便番号7桁化

1/13

うるま市成人式
1,412人が誓いを胸に新たな門出

新成人の門出を祝うため、「平成31年うるま市成人式」が石川体育館において開催されました。新成人らは、華やかな振袖やスーツ、袴などを身にまとい、式典会場では恩師や同級生との再会を喜ぶ光景や、家族で写真撮る姿が見られ、大人への第一歩となる記念の日を楽しみ笑顔で溢れていました。



第20回 全沖縄やまいも勝負

【赤】優勝	登川 晃昇(石川東恩納)	273.4kg
大物賞	比嘉 政孝(石川東恩納)	30.0kg
【白】優勝	白保 明英(昆布)	153.0kg
大物賞	石川 弘一(恩納村)	39.8kg

第9回 あまSUN品評会

うるま市長賞	赤嶺 清(石川赤崎在)
うるま市市議会議長賞	伊波 正勝(石川白浜)

12/15-16

うるま市の特産品が一堂に
第14回うるま市産業まつり

うるま市の特産品が一堂に取り揃う「第14回うるま市産業まつり」が石川庁舎周辺および石川体育館で開催されました。会場では市内で生産・製造された商品の販売のほか、多肉植物寄せ植え教室、マジックショー、ふれあい移動動物園など様々なイベントが催され、会場は大きな盛り上がりとなりました。



【写真前左から】仲里彰さん、仲宗根寛久さん、具志堅 勝 工事部長、諸見里消防長、島袋彰さん、名護満さん

12/19

勇気ある行動に感謝状
消防協力者表彰式

人命救助に貢献された(有) 仲電工(代表取締役社長 當山勝洋)様へ市消防本部から感謝状と記念品が贈呈されました。10月1日、台風24号の影響による市内停電の復旧作業を行っていた男性作業員(26)が感電し、心肺停止状態となる事故が発生。事故の報告を受けた(有) 仲電工の社員5人が一早く現場へ駆け付け、電柱上から男性作業員を救助し、救急隊員に引き継ぎました。